

Tempati Gedung Baru, MA PK Ma'arif 01 Kebumen Gelar Mujahadah Do'a dan Potong Tumpeng

Agung widodo - KEBUMEN.XPRESS.CO.ID

Jan 10, 2023 - 20:56



(Foto Kegiatan) MA PK Ma'arif 01 Kebumen Menggelar Mujahadah Do'a dan Potong Tumpeng, Bertempat Di MA-PK Ma'arif 01 Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN - Madrasah Plus Keterampilan adalah prototipe Madrasah Aliyah yang diselenggarakan oleh pemerintah atau masyarakat yang mengembangkan keunggulan kompetitif dibidang keterampilan tertentu. Madrasah Riset adalah Madrasah yang memiliki keunggulan kompetitif dibidang riset atau penelitian ilmiah.

Madrasah Aliyah Plus Keterampilan (MA PK) MA'arif 01 Kebumen berdiri pada tahun 1999, karena adanya satu pemikiran bahwa Madrasah Aliyah adalah suatu wadah pendidikan yang sangat relevan dengan Jami'iyah Nahdlatul 'Ulama.

Untuk itu dari arah pemikiran ini sangat perlu di dirikan Madrasah Aliyah.

Kepala MA-PK Ma'arif 01 Kebumen, Sururi, M.Pd pada saat dikonfirmasi membenarkan, bahwa Madrasah Aliyah saat ini sudah memiliki dan menempati gedung baru. Tepatnya mulai akhir pembelajaran di semester gansal tahun pelajaran 2022/2023 mulai menempati.



Ia juga menjelaskan bahwa gedung baru, terletak di Desa Kembaran RT.002 RW.001 Kebumen, dengan luas 3.200 meter persegi, 5 lokal bangunan, terdiri dari 3 ruang kelas, 1 ruang guru, dan 1 ruang tata usaha.



"Sebelumnya Gedung lama MA-PK Ma'arif 01 Kebumen di Jalan Kusuma No 96 Kebumen, akan difokuskan untuk Gedung NU dan Sekteratiar Banom Lembaga ditingkat PC," terang Sururi kepada awak media, Selasa (10/01/2023).

Lanjutnya, Sururi menyampaikan perpindahan Madrasah dari gedung lama ke gedung baru, diawali dengan mujahadahan do'a dan pemotongan tumpeng.

"Kita laksanakan perpindahan ini, berharap bisa mendapatkan ridlo Allah Swt," ungkapny, Jum'at 30 Desember 2022.

Di tempat terpisah, Ketua panitia pembangunan H Azhar Muhamadi kepada awak media mengatakan, rangkaian kegiatan tersebut diiringi do'a dan pemotongan tumpeng dan dihadiri oleh Ketua Rois Syuriah PCNU Kebumen, Rektor UMNU, Rektor IAINU, Ketua LP Ma'arif NU, Ketua Komite, Panitia Pembangunan, Tokoh Masyarakat, Kepala Madrasah, Waka Kurikulum, Waka Kesiswaan, Guru Karyawan dan Tata Usaha MA-PK Ma'arif 01 Kebumen.



"Syukur Alhamdulillah, bahagia bisa menyelesaikan tugas pembangunan gedung baru dengan lancar tidak ada kendala," jelasnya.

Dalam sambutannya, Rektor Institut Agama Islam Nahdlatul Ulama (IAINU) Kebumen Fikria Najitama, M.Si menyampaikan, doa dan beberapa harapan terkait dengan perpindahan MA-PK Ma'arif 01 Kebumen.

"Semoga dengan gedung baru ini, MA-PK Ma'arif 01 Kebumen bisa menjaga dan meningkatkan kualitas maupun kuantitas baik akademik maupun nonakademik. Sehingga, nantinya MA-PK Ma'arif 01 Kebumen dapat dikenal di masyarakat luas dan bisa mencetak siswa-siswi yang berkualitas dan jumlah siswa yang semakin banyak," harapnya.

Lebih lanjut, Ia mengatakan, seluruh stake holder yang ada di MA-PK Ma'arif 01 Kebumen bisa bekerja sama dengan PCNU Kebumen, LP Ma'arif NU Kebumen, Komite, dan Pengurus Yayasan Penyelenggara Pendidikan Nahdlatul Ulama (YPPNU).

"MA-PK Ma'arif 01 Kebumen sendiri merupakan bagian dari Laboratorium

Pendidikan IAINU Kebumen," kata Fikria Najitama, M.Si.

Diakhir acara, Ketua panitia H. Azhar muhamadi menyampaikan, bahwa MA PK Ma'arif 01 Kebumen akan dibangun Kembali 3 lokal untuk menunjang kegiatan pembelajaran," pungkasnya.

Diketahui, mujahadahan dan do'a bersama dipimpin Ketua Rois Syuriah PCNU Kebumen KH Afidfudin bin Chanif Al Hasani yang diikuti dan diaamiini oleh seluruh peserta mujahadahan yang hadir. Acara berlangsung lancar dan sangat khidmat.

Redaktur : JIS Agung

Humas : MA-PK Ma'arif 01 Kebumen

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI